

Puncak HUT Kodam IV/Diponegoro, Kasdam Ikuti Trail Run

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INFORMAN.ID](https://www.salatiga.informan.id)

Oct 29, 2023 - 22:11



SEMARANG- Sedikitnya 800 peserta mengikuti ajang lari lintas Trail Run 2023 yang digelar di Start/Finis Hotel Amanda Hills Bandungan Kec. Bandungan Kab. Semarang, kegiatan ini masih dalam rangkaian HUT Kodam IV/Diponegoro, Minggu (29/10)



Trail Run yang mengambil rute alam pegunungan di objek wisata Bandungan ini diikuti oleh Kasdam IV/Diponegoro, Brigjen TNI Ujang Darwis. Irdam IV/Diponegoro, Brigjen TNI Yudi Pranoto SH. MH. Danrem 073/MKT, Kolonel Inf Purnomosidi, SIP, M.A.P. para Staf ahli dan Asisten Kodam IV/Diponegoro, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si, serta para peserta Trail Run dari unsur TNI dan Masyarakat.

Trail Run HUT Kodam IV/Diponegoro ini di gagas sebagai bentuk penghormatan dan perayaan atas dedikasi serta kontribusi yang diberikan oleh Tentara Nasional Indonesia. Para peserta akan menelusuri lintasan lari di alam terbuka, menampilkan kekuatan, ketangguhan, dan semangat kebersamaan.

Acara ini tidak hanya sekadar perlombaan, tetapi juga ajang untuk menyatukan komunitas dalam semangat kebersamaan, menjunjung tinggi nilai kebersihan lingkungan, serta mempromosikan gaya hidup sehat dan aktif.

Trail Run dipilih untuk menonjolkan semangat kebersamaan, ketahanan, dan semangat pantang menyerah, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Acara ini merupakan kesempatan bagi TNI untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat, sambil mendorong gaya hidup sehat dan kegiatan rekreasi di alam terbuka. Diharapkan kegiatan ini tidak hanya memperkuat keterlibatan masyarakat dengan TNI, tetapi juga meningkatkan kesadaran akan pentingnya olahraga dan kepedulian terhadap lingkungan.

Daftar para Juara Semarang Trail Run 2023 ini yaitu : Kategori 25 km Militer : Prada Bian Avi Prajurit Yonkav 2/TC,Umum Pria : Juara 1 Arif Wismoyo,Umum Wanita : Juara 1 Elmi.

Untuk Kategori 12 km,Umum Pria : Nes Indra dan Umum Wanita : Yuni Hoa,sedangkan untuk Kategori 7 km Umum Pria : Muh Fahrurazi dan Umum Wanita : Ummi Kholifatul

Editor:Yudha27